



# SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

## Abteilung Eishockey

Bericht über die Saison 2007/2008

Am 28. Juli 2007 fand wieder die traditionelle Beachparty im Eisstadion statt. Wie schon in den Vorjahren klappte die Zusammenarbeit von Eishockey- und Fußballspielern wieder hervorragend und man konnte abermals von einer erfolgreichen Veranstaltung sprechen.

Im Eisstadion wurden durch die Leitung von Wolfgang Lankes, Martin Erhard, Florian Brömmer, Thomas Friebe und auch anderen vielen Helfern zahlreiche Arbeiten durchgeführt u.a. Ausbesserungsarbeiten an der Bande, Anbringen der Werbetafeln.

Leider musste noch in der Vorbereitungsphase unser Trainer Peter Leschinger krankheitsbedingt absagen und somit waren wir gezwungen auf die schnelle einen Trainer zu finden. Bernhard Häuserer sprang dann sofort als Trainer ein.

Am Ende der Meisterschaftsrunde belegte der SV Hohenfurch den 4. Tabellenplatz (mit 19:13 Punkten bei 8 Siegen/3 Unentschieden/5 Niederlagen und 65:58 Toren), hinter den souveränen Mannschaften aus Kempten, Denklingen und Bad Bayersoien. Durch den kalten Winter konnten wir ein Heimspiel auf Natureis gegen Denklingen vor gut 150 Zuschauern bestreiten.

Im Bayernkrug schieden wir in der ersten Runde gegen den Landesligisten ERC Lechbruck aus. Das erste Spiel wurde mit 8:2 gewonnen, aber das Rückspiel verloren wir in Lechbruck mit 1:9.

### Statistik der Punktspiele:

Strafbankkönig wurde Leschinger Andreas 68 min vor Schäller Stefan 64 min und Mühlegger Manfred mit 56 min.

Die meisten Tore schossen für den SVH Mühlegger Manfred und Leschinger Andreas beide mit 14 Toren gefolgt von Kothmayr Peter mit 10 Toren.

Die Scorerwertung ging an Mühlegger Manfred 24 Punkten (14Tore+10Assists) auf Platz 2 folgten mit jeweils 23 Punkte Leschinger Andreas (14+9) und Kothmayr Peter (10+13).

Wir hatten 34 mal Training davon 4 mal in Hohenfurch auf eigenem Eis. Der Trainingsfleißigste war mit Abstand Schäller Stefan 33mal, Brenzing Thomas 28mal und Kothmayr Peter 27mal.

Die AH-Mannschaft bestritt 15 Freundschaftsspiele (6 Siege/ 3 Unentschieden/ 6 Niederlagen).

Am Faschingssonntag wurde noch ein Faschinggunkel beim Holz Fichtl veranstaltet mit Gardeauftritt und DJ Radi. Vielen Dank an alle Helfer und besonders an Ute Fichtl-Lankes die uns den Raum zur Verfügung gestellt hat.

**Vielen Dank an alle Helfer in der abgelaufenen Saison!**

Michael Kees  
- Abteilungsleiter -